

Final fantasy 7 - 1/2

Beaucoup de gens adore final 7, alors je vais avoir le plaisir de leur remémorer leurs souvenirs.

Les souvenirs

Pour ceux qui ne se souviennent pas, final fantasy 7 est le premier final paru sur la playstation. Pour l'époque, c'était la référence des jeux de rôles. Tout le monde se l'arrachait. Enfin bref, c'était le plus beau.

Le jeu

Le jeu est très bien conçu. Un temps de jeu raisonnable avec trois cd à parcourir dans les moindres recoins. De plus, pour finir le jeu, il vous faudra jouer beaucoup, beaucoup, beaucoup. Avoir fini toutes les quêtes et surtout, être une bête de jeu. Même moi qui est joué pendant 86 heures, je n'ai toujours pas tuer les 2 Armes.

L'histoire

Tous commence à Midgar, ville machine qui pompe l'énergie de la planète. Avalanche, un groupe de rebelle composé de Clad, ancien membre de "Soldat", Barret, un homme aux muscles d'acier et de 3 autres compagnons lutte contre la "Shinra". Au cours de leur combat contre la Shinra, ils feront la connaissance de Tifa, ancienne amie de Clad, de Aerith, dernière membre des Anciens, Rouge 13, une bête monstrueusement puissante et encore bien d'autres. Nos amis arriveront-ils à lutter contre la Shinra mais ce qu'ils ignorent, c'est qu'une puissance bien plus grande agi dans l'ombre (Séphiroth) et qui à le même but que la Shinra : retrouver la matéria noire, la puissance la plus destructive au monde. Qui gagnera ?

Avalanche pour la sauvegarde de la Terre

Shinra pour l'énergie Mako

Séphiroth pour la destruction de la planète.

Les combats

Les combats sont animés par l'ATB (Active Time Battle) et le rythme est rapide. Les monstres ne sont pas très facile à battre et frappe plutôt fort. Les personnages peuvent s'équiper de matéria (pierre renfermant des pouvoirs magiques) sur leurs équipements. Il existe 5 couleurs différentes :

- Les vertes : Ce sont des matérias d'attaque comme feu, glace et foudre.
- Les jaunes : Ce sont des matérias de compétences comme voler et lancer.
- Les rouges : Ce sont des matérias d'invocations comme Bahamut et Odin.
- Les violets : Ce sont des matérias de statut comme HP+10% .
- Les bleus : Ce sont des matérias d'association comme Tout et El base.

Les matérias gagnent des niveaux grâce aux AP obtenus lors de victoire dans des combats.

Les personnages

Les personnages ont chacun leurs sentiments. Je vais tous vous les présenter.

Clad est un personnage qui veut se montrer dur mais qui laisse passer ses sentiments. Il n'a plus beaucoup de souvenirs ou ils ne sont pas réels.

Barret est une tonne de muscles qui a grand coeur.

Tifa est l'amie d'enfance de Clad et ils se souviennent parfois de leurs enfance mais il n'ont pas les même

Final fantasy 7 - 2/2

souvenirs.

Aérith est la dernière membres des Anciens, elle possède la matéria blanche, la matéria la plus bienfaitrice de l'Univers. Elle et Clad sont amoureux. Elle sera tuer par Séphiroth à la fin du premier CD.

Rouge 13 est un monstre féroce mais qui a une intelligence incomparable.

Cait Sith est une grosse peluche issue du Gold Saucer téléguidé mais d'ou ?

Youffie est une ninja et voleuse de matéria. Faites gaffe.

Vincent est un ancien Turk qui peut se transformer en monstre.

Cid est le pilote du vaisseau de nos ami et c'est un très bon combattant.

Séphiroth est un ancien ami de Clad. Méfiez vous de lui, sa longue épée et le Mako qui coule dans ses veines font de lui un adversaire impitoyable.